

Unser 4. Videocall mit der Schulpartnerschaft in Tansania / Afrika

Am Mittwoch, den 24.5.2023 um 11.00 Uhr war es wieder so weit: unsere Klasse 4 a verabredete nochmal einen Videocall mit der Partnerklasse aus Nansio in Tansania am Ukerewesee! Dabei sprechen wir alle Englisch.



Wir suchten uns Fragen aus, sangen Lieder vor und schwenkten das Handy Richtung Fenster. Dabei zeigen wir unseren Freunden immer, wie das Wetter bei uns gerade ist. Und sie machen das auch!

Dieses Mal haben die Kinder dort ihre Tafel mit der Flagge von Deutschland und Tansania geschmückt. In der Mitte gab es ein großes, rotes Herz, das ihre Freundschaft zu uns zeigen soll.

„Beim Videocall gefällt mir sehr, dass man sich sehen kann! Und zwar von Europa nach Afrika und zurück!“ sagt Maxi.

„Es ist toll, dass wir uns gegenseitig Fragen stellen!“ meint David.

Mit der Partnerklasse zusammen zu singen, findet Pia besonders schön!

Von Maxi Bieser, Pia Haucke, David Petre

4a / Michaele Furgber

